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先週は、青少年育成奉仕委員会とロ

ータリー財団委員会の合同委員会が

開催され、私も参加いたしました。ポ

リオ募金、出前講座の人材登録、新し

い事業の提案など、とても建設的な議

論が多い委員会でした。 

そして、ポリオ募金については、早

速、大橋会員が自社のイベントにおい

て募金活動を実施されたことに感謝

申し上げます。 

本年度は、私の方針にありますよう

に、各委員長には積極的に委員会を開

催していただきたいです。委員会で各

委員が１つにまとまるところから、知

恵が生まれ、それが成果に結びついて

いければと思っています。よろしくお

願い申し上げます。 

 

幹事報告 

幹事 田中 稔 

次回は、健康診断を平野総合病院に

て実施します。また、昼食会場にて、

定例理事会を昼食終了後、開催いたし

ますので、担当の方は準備と出席をお

願いいたします。 

次回からは、クールビズは終了です。

ネクタイ着用で出席お願いいたしま

す。 

委員会報告 

ロータリー財団委員会 

委員長 若曾根広康 

ロータリー財団と青少年奉仕委員

との合同委員会を行いました。早速、

大橋会員には、動いていただき、ポリ

オ基金の募金活動をしていただきま

した。ありがとうございました。今後、

いろいろな場所で活動をしていきた

いと思いますので、皆様、ご協力よろ

しくお願いします。 

出席向上委員会委員長 安藤元一 

来週 10 月 3 日開催の健康診断につ

いてご報告いたします。現在、検診を

受けられる会員は 16 名（例会では 19

名と誤発表）昼食は 21 名となってい

ます。変更が判明した場合は速やかに

ご連絡願います。 

 

また、例会欠席の連絡を前日にメー

ル等で連絡いただいている事が多い

ようです。できれば欠席と判明した時

点でご連絡いただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

大橋哲也君 

 弊社「ココカラフェスティバル」に

500 名の方々が参加していただき、ポ

リオ基金にも協力していただきまし

た。 

安藤元一君 

 先日行われました岐阜中RC ゴルフ

コンペで、優勝候補の 6 名のメンバー

が欠席されました。おかげさまで優勝

することができました。 

★誕生日おめでとうございます★ 

中山 章君 

 父親の年齢を越えました。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 10 月 3 日(火) 

第1254回例会 第1172号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除3名）

本日出席18名 75900％ 

[行事] 卓話 

『最近の子どもの学力について』

中山 章 会員 

担当 会計

第１２５３回 

平成２９年９月２６日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２５５回 

平成２９年１０月１０日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

『セクハラ・パワハラについて』 

株式会社OKB 総研 経営コンサル

ティング部特別研究員 鈴木広志様 

担当 副SAA

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 


